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Willkommen bei der  
Nachbarschafts-Hilfe  
Sachsen-Anhalt! 
Die Nachbarschafts-Hilfe ist ein Projekt.  
Es ist ein Projekt vom Ministerium für Arbeit, Soziales,  
Gesundheit und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt.  
Das Projekt wird von der Gesellschaft für Prävention im  
Alter (PiA) e.V. geleitet. 
Einige Menschen brauchen Hilfe und Pflege im Alltag.  
Die Nachbarschafts-Hilfe unterstützt diese Menschen.  
In den Land-Kreisen und kreisfreien Städten gibt es deshalb  
Service-Punkte.

Die Service-Punkte sind  
Beratungs-Stellen für:

• �Menschen, die Hilfe und 
Pflege brauchen

• �Menschen, die helfen möchten

Haben Sie Interesse  
mitzumachen?

Dann melden Sie sich bei uns.

Sie können uns anrufen. 
Telefon-Nummer: 03 91 – 88 64 615

Sie können uns eine E-Mail schreiben an: 
info@nh-sachsen-anhalt.de

Weil Nachbarschaft 
mehr ist! >
Mehr Infos auf unserer Website:
www.nh-sachsen-anhalt.de Scan mich!

Nachbarschaftshilfe 
Sachsen-Anhalt
Breitscheidstr. 51
39114 Magdeburg

Telefonische Sprechzeit
0391 242 055 41 (Mo-Di ١ 09-15 Uhr)
0391 886 46 15   (Mi-Do ١ 09-15 Uhr)
info@nh-sachsen-anhalt.de
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Welche Unterstützung  
können Sie bekommen?

Was ist die  
Nachbarschafts-Hilfe?

Bei der Nachbarschafts-Hilfe unterstützen 
Nachbarschafts-Helfer andere Menschen.  
Menschen, die Hilfe und Pflege im Alltag brauchen.   
Durch die Nachbarschafts-Hilfe können die Menschen  
lange am Leben in der Gemeinschaft teilnehmen.  
Und weiter in ihrer eigenen Wohnung leben.

Die Nachbarschafts-Helfer  
unterstützen oder begleiten Sie im Alltag.  
Sie unterstützen auch Ihre Angehörigen.

Unterstützungs-Angebote:

• �gemeinsame Ausflüge 
oder Spaziergänge

• �Unterstützung im 
Haushalt

• �Hilfe bei der Garten-Arbeit

• �Hilfe beim Einkauf

• �Begleitung zum Arzt 
oder zum Amt

• �Unterstützung bei der 
Nutzung von Handy  
oder Tablet

Die Nachbarschafts-Hilfe  
unterstützt Menschen dabei

• �soziale Kontakt zu anderen 
Menschen aufzubauen

• �das eigene Wohl-Befinden zu fördern

• �sich gegenseitig zu unterstützen

Anmeldung 

Melden Sie sich bei  
Ihrem Service-Punkt. 
Hier füllen Sie die  
Anmelde-Formulare aus.

Schulung

Sie bekommen eine Schulung.
Die Schulung ist kostenfrei.

Beratungsgespräch

Im Service-Punkt 
werden Sie zum Thema  
Nachbarschafts-Hilfe  
beraten.

Prüfung der Anmeldung

Wir prüfen Ihre Anmeldung.  
Und melden Sie als  
Nachbarschafts-Helfer an.

Wie werden Sie 
Nachbarschafts-Helfer?


